

Cuba recuerda a Celia Sánchez, la flor más autóctona de la Revolución



Celia Sánchez. Imagen: archivo

La Habana, 9 mayo (RHC) El Miembro del Buró Político y Secretario de Organización del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Roberto Morajes Ojeda recordó hoy a través de su cuenta en X el 104 aniversario del natalicio de Celia Sánchez Manduley.

Morales Ojeda escribió en la red social: Evocamos hoy a Celia Sánchez con palabras de Fidel "fue la que más nos ayudó, jugó un papel decisivo en toda nuestra guerra"; "había algo que era la calidad humana, la preocupación por la gente"; "era la madrina de todos los viejos guerrilleros".

Llamada la flor más autóctona de la Revolución, Celia Sánchez Manduley, fue admirada y querida por el pueblo que apreció su humanismo y sencillez.

Celia desde muy joven tuvo inquietudes revolucionarias, y luego del golpe de Estado de Batista el 10 de marzo de 1952 se vinculó a organizaciones que entonces buscaban cambios a la situación política y

socio-económica del país.

En contacto con Frank País después del Moncada se incorpora al Movimiento 26 de Julio liderado por el Comandante en Jefe Fidel Castro.

Se ganó la admiración y respeto de sus compatriotas y de Fidel.

Cumplió importantes misiones en el abastecimiento y aseguramiento de los miembros del Ejército Rebelde en las montañas.

Se convirtió en la primera mujer en incorporarse a la Sierra como una combatiente más, y su labor de enlace con el llano fue de suma importancia para los guerrilleros.

Luego del triunfo de la Revolución fue una de las principales dirigentes del proceso revolucionario, apoyó a miles de jóvenes campesinas en su capacitación, y participó desde el 1959 en cada suceso trascendente del país, hasta su fallecimiento el 11 de enero de 1980.

Celia fue fiel a la Revolución, a Fidel.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/354297-cuba-recuerda-a-celia-sanchez-la-flor-mas-autoctona-de-la-revolucion>



Radio Habana Cuba